
  

国立大学法人 長岡技術科学大学 

平成２２年度第６回（第３６回） 経営協議会議事要旨 

 

日 時  平成２２年１２月１０日（金）１３時３０分から１５時１０分 

場 所  ＫＫＲホテル東京 

出席者  新原議長，東委員，池田委員，江口委員，木谷委員，河野委員，齋藤委員， 

神野委員，早瀬委員，宮下委員，山﨑委員，武藤委員，高田委員，宮﨑委員，

渡邉委員，中村委員，斎藤秀俊委員 

陪席者    植松附属図書館長，平山監事，丸山監事 

事務局  総務部長，総務課長，財務課長，総務課副課長，財務課副課長，予算係長， 

予算係主任，予算係員，総務係長，総務係主任 

 

議事に先立ち，第３４回議事要旨（案）及び第３５回議事要旨（案）（持ち回り開催）に

ついて説明があり，案のとおり承認した。 

 

審議事項 

１．平成２２年度予算の変更（案）について 

 宮﨑委員より資料１に基づき説明があり，審議の結果，これを承認した。 

主な質疑応答は次のとおり 

 

○ 学生納付金の収入が増えた理由は何か。 

● 当初予算では平成１８年度から２０年度の過去３年間の平均で算出しているが、今回、

収入実績等に基づき修正を行ったため。 

 

○ 新型インフルエンザ対策とは何か。 

● タミフル購入費である。 

 

 

２．平成２３年度予算編成基本方針（案）について 

 宮﨑委員より資料２に基づき説明があり，審議の結果，一部修正することとし，これを

承認した。 

主な質疑応答は次のとおり 

 

○ 編成方針は基本的にはいろいろな面を網羅し，重点化もされている。付け加えるなら

ば雇用対策、就職支援として大学と外部との交流を深めるようなことを行ってほしい。

長岡技大での就職支援の取り組みを発信するよい機会ではないか。 

● 本学では，長期の実務訓練や高専とのつながりの強い特徴ある大学ということが，就

職に良い影響を与えていると思われる。現状は各系において就職活動をサポートし，大

学全体で，年７～８回就職ガイダンス・企業説明会を開催している。大企業だけではな

く、地元企業の求人についても指導し、学生の希望する就職ができるよう支援の質の向

上に取り組みたい。 

 

○ 就職率については，高専を含め大変良い実績を残しているが，マスコミ等にあまり取

り上げられていない。留学生を含めた技大の学生が地域の産業の活性化，創造的な就職

ができるような地域貢献への体制作りをお願いする。 



  

● 先月、県内の首長に集まっていただき、本学の将来展望についてご説明したところで

ある。未来に夢を持ちながら教育を行い、大学の行うべき社会貢献について求めていき

たい。 

 

○ 長岡技大は就職や収入構造に特徴を持っていると思うが，その中で，どこに強みを求

めていくのか。また，日本の国際的な地位が低下しつつある状況で，グローバルな展開

をどう実施するのか。 

● 原子力分野に取り組み，地域の活性化につなげたい。原子力の人材育成は高専でも取

り組んでおり本学は取り組む義務があると考えている。海外実務訓練については，将来

的には大学院進学者全員に海外を経験させたい。その中から，外国での起業者が出てく

ればとよいと考えている。 

 

○ 支出方針の大学プロジェクトへの事業経費については，必要性がないものは中止する

とだけ表記されているが，その中で実績のあるプロジェクトは積極的に継続していくべ

きであるので，資料の表現を修正した方がよい。 

○ 収入方針の「プロジェクト事業について」のプロジェクトと、支出方針の「大学プロ

ジェクトへの事業経費」のプロジェクトは何を指しているのか。 

● 収入方針に記載したプロジェクトは文科省からの特別経費，ＧＰ等の経費をいう。支

出方針の大学プロジェクトは，政府のプロジェクト事業や学長戦略経費によるプロジェ

クトを含む全体である。実績のあるプロジェクトは将来構想に取り込んで継続したいと

考えており、表現を修正させていただく。 

 

 

報告事項 

１．平成２１年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

 武藤委員より，資料３に基づき，平成２１年度に係る業務の実績に関する評価結果に対

する申し立ての結果について報告した。 

 

２．平成２２年度補正予算の内示について 

 宮﨑委員より，資料４に基づき，平成２２年度補正予算及び平成２３年度概算要求につ

いて報告した。 

 

３．行政刷新会議再事業仕分け結果等について 

 宮﨑委員より，資料５に基づき，行政刷新会議の事業仕分け結果について報告した。 

 

４．平成２１事業年度財務レポートについて 

 宮﨑委員より，資料６に基づき，平成２１事業年度財務レポートについて報告した          

 

５．長岡技大の国際展開について 

 渡邉委員より，資料７に基づき，本学の国際展開について報告した。 

 

６．長岡技大の広報活動の現状について 

 斎藤秀俊委員より，資料８に基づき，本学の広報活動の現状について報告した。 

以上 


